



La eurodiputada Inés Ayala, en Sabiñánigo

La eurodiputada socialista Inés Ayala afirmó el viernes en Sabiñánigo que los estudios que "van a comenzar en el 2014 van a ser cruciales para ver por dónde pasará la Travesía Central de los Pirineos". En cuanto a la reapertura del Canfranc, la eurodiputada reiteró que sigue habiendo "interés en Bruselas por seguir

trabajando por la reapertura". Ayala mantuvo una reunión con el alcalde de Sabiñánigo, Jesús Lasierra, quien le trasladó el interés de la localidad serralesa de que la travesía pase por esta zona "por la cercanía con Francia y como desarrollo para este territorio". Después, dio una charla organizada por la Agrupación Local del PSOE, enmarcada dentro de los "Diálogos con Europa" que está celebrando este partido en toda España. **M.P.**



El alcalde de Sabiñánigo, Jesús Lasierra y la eurodiputada, Inés Ayala. M.P.